

GRUPO XV

El Extremadura-Diter,

partido de dos caras

Una, difícil para los locales (la primera)
y, otra, más fácil (la segunda)

ALMENDRALEJO, (De nuestro corresponsal J. NAVIA TOLosa).

Extremadura, 4 (Berraquero, Milán y Olmos, 2); Diter-Zafra, 1 (García-Pérez).

EXTREMADURA: Domínguez; Luna, Pedrito, Martínez-Jaén; Carvajal, Cardo; Berraquero, Bizcocho, Olmos, Milán y Dorrego.

DITER-ZAFRA: García-Pizarro; Lolo, Ben-Ali, Lozano; Martín, Cañada; Orta, Luna, Carrera, Vila y García Pérez.

Arbitro: Girona, regular.

Destacados: Por el Extremadura, Berraquero; por el Diter-Zafra, García-Pizarro.

MARCADOR

1-0. Minuto 6 de la segunda parte, Pase de Olmos a Milán, que tira por bajo, para Lolo, debajo de los palos, mete el pie Berraquero y marca.

2-0. Minuto 16. Centro de Dorrego que aprovecha Milán para marear por bajo y muy cerca de la puerta.

3-0. Minuto 21. Jugada Berraquero-Milán con tiro de éste que rebota en un contrario y Olmos cabecea a la red.

3-1. Minuto 25. Centro de la defensa que coge desmarcado a García-Pérez, tira cruzado fuera del alcance de Domínguez.

4-1. Minuto 50. Corner que saca Dorrego, se arma un barullo y Olmos marca de cerca.

INCIDENCIAS

En el minuto 11 Martín choca con Olmos y se produce una brecha en la cabeza; es atendido y retirado a las casetas, donde se le dan cinco puntos, reintegrándose al juego en el minuto 34. Luego en el descanso se arma un barullo en las casetas, ya que el médico dice que no está en condiciones de salir; Hinojosa y el propio jugador insisten en que sí y, con una venda que le coge la cabeza, Martín sale al campo y juega en su desmarcación hasta el final, dando muestras de un gran punzonero. El último gol del Extremadura se marcó cuando pasaban ya cinco minutos de juego, que descontó el árbitro; como inmediatamente de conseguido el tanto, el señor Girona pitó el final del partido, los espectadores se quedaron sin saber a ciencia cierta si valía o no el gol. Nosotros mismos le preguntamos y nos confirmó que sí. El Extremadura sacó ocho corners y el Diter-Zafra, siete.

Durante la primera parte, el Diter-Zafra se defendió muy bien, echándole gran coraje a la pelea y montando rápidos contraataques. El Extremadura dominaba, pero no se hacía fútbol coordinado y, la mayor parte de los ataques, se perdían ante la maraña de jugadores contrarios en el área. Hubo sin embargo varias ocasiones claras de marcar, pero García-Pizarro tuvo felices intervenciones y otras veces el balón se empeño en no querer entrar. Domínguez, sin embargo, tuvo un fallo, al escaparse el balón de las manos, en falta sacada por Luna y que su homónimo local sacó del área, cuando Vila estaba presto al remate sólo ante la puerta. Por estas circunstancias se llegó al descanso con el empate a cero en el marcador.

En la segunda mitad, apenas puesto el balón en juego, el Extremadura se lanza a un furioso ataque, poniendo ahora sus hombres más velocidad y garra; al minuto de juego, en un gran centro de Milán, Olmos cabecea a la red, pero García-Pizarro realiza una imponente parada.

Poco después es Domínguez quien se luce al desviar a corner un gran tiro de Vila, que ya se cantaba por los aficionados de Zafra. Como el Extremadura marcó pronto su primer gol, se desmelenó y tiene un cuarto de hora de fútbol arrollador, jugando la pelota desde atrás y desbordando por velocidad al contrario. Con esta tónica de juego se marcan dos goles más y se prevé la goleada. Sin embargo, al conseguir el Diter-Zafra acortar distancias, se lanza ahora al ataque y obliga a replegarse al Extremadura, aunque el equipo local tan pronto tiene la pelota en su poder organiza el contraataque y pone gran peligro en sus incursiones. Los de Zafra, por fallos locales están a punto de marcar en dos ocasiones; la primera como consecuencia de una salida doble de Domínguez, que deja la puerta sola; y otra a raíz de un balón que intentaron despejar Pedrito y Carvajal, permitiendo a Luna ahcerse con la pelota que avanza sólo, tirando y dando el balón en el larguero.

El Diter-Zafra se mostró un equipo duro, de gran fuerza, que en la primera parte supo mantener su meta a cero. Salieron con un marcado sistema defensivo: Lolo, Ben Ali, Martín y Lozano, formaban la defensa; Cañada, Luna y Carrera la línea media, con éste ligeramente adelantado y, el interior, en marcaje a Milán. Luego en la segunda parte, después del 3-1, Luna se lanzó al ataque y Carrera se replegó más; adelante quedaban sólo Vila, el jugador más avanzado y los extremos que se cambian de puesto constantemente. Todos pusieron coraje en la pelea excepto Carrera muy apático y reservón.

El Extremadura en la primera parte no consiguió ordenar su juego y no imprimió a su fútbol la velocidad y la garra suficientes para quebrar la bien ordenada defensa del contrario; en la segunda parte sí y por ese se

ganó fácil y aún pudo ser por mayor tanteo. Domínguez estuvo fallón; la defensa bien; en la media, mejor Cardo que Carvajal (éste mucacho aún no cogió el ritmo adecuado y a veces se despista en el campo); en el ataque fue el mejor Berraquero, que esta tarde jugó con ganas y se infiltró buscando la puerta y combinando muy bien con Bizcocho y Milán, que destacaron también sobre todo éste. Dorrego estuvo mal en la primera parte; en la segunda arriesgó más y fue elemento muy útil. Olmos trabajó y marcó dos goles. En definitiva, buen partido, en general, con una segunda mitad muy buena.

HINOJOSA: "Un partido bastante entretenido. El Extremadura ha jugado mejor de como viene jugando ahora. A mí me ha fallado hoy el lateral derecho, que con ese gol que regaló al parar el balón en la raya, le encargó el partido al Extremadura. Esto no quiere decir que la victoria del equipo local no haya sido justa; tal vez el resultado fue excesivo. El Extremadura fue el equipo que más nos gustó en Zafra y hoy ha vuelto a demostrar su valía. Que sigan esas esperanzas de clasificación y ojalá vuelvan aquellos tiempos en los que el Extremadura militaba en Segunda División".

SIERRA: "El partido fue de clásica rivalidad. El Diter-Zafra ha venido con idea de puntuar. Salieron muy cerrados y en la primera parte se han salido con la suya. Mis muchachos actuaron un poco encogidos, sin velocidad y como el contrario se defendió admirablemente acumulando hombres en el área, nuestros ataques no encontraban el hueco, aunque hubo ocasiones. En la segunda parte se jugó con más velocidad y lograron los goles. Ellos marcaron el suyo, muy merecido por su tesón, se animaron, nosotros nos replegamos y al final el 4-1 dejó las cosas en su sitio".

El At. Calvo Sotelo...

(Viene de segunda página)

ner que sacado, el balón sale fuera por encima de puerta. El Avila está jugando bien y ha merecido marcar pero no llega la jugada decisiva que lleva el balón a la red. Las líneas de cobertura del Avila funcionan con acierto. A los 40 minutos se produce una excelente jugada. Aranda logra internarse, centrando retrasado. Méndez muy atento a la jugada tira muy bien a puerta y cuando se canta el gol, Roldán se lanza al suelo y logra hacerse con el balón, neutralizando así lo que pudo ser el primer gol abulense. Y sin que el marcador haya funcionado, termina la primera mitad, que ha sido muy movida y bien jugada por ambos equipos.

El segundo tiempo se juega con las mismas características que el primero si bien en algunos momentos decae en cuanto a rapidez. En este período se producen los goles ya reseñados y como nota destacable hacemos constar la jugada producida por Aranda a los doce minutos en que después de driblar a cuantos contrarios se le oponen, realizando un avance hacia la meta de Roldán, su fuerte disparo da en el larguero y sale fuera. Gran jugada merecedora de gol y que el pú-

blico aplaudió en ovación cerrada, repetida tres veces.

A raíz del empate el juego vuelve a tomar movilidad ya que ambos conjuntos quieren deshacerle pero las respectivas defensas se mueven con acierto.

A los 21 minutos se produce falta contra el Atlético Calvo Sotelo, es bien sacada y el remate de un delantero abulense da en la cepa del poste. Una buena ocasión que el Avila tiene en contra. 27 minutos con buena combinación de la delantera abulense que permite a Miguel Angel lanzar un fuerte disparo con excelente parada de Roldán. Sigue presionando el Avila pero su juego es más suelto, perdiendo unidad en sus avances; acusa cansancio por el fuerte tren a que se ha venido jugando. En el último minuto hay falta contra el Atlético Calvo Sotelo. Todo el equipo del Avila se apresta al remate intentando alcanzar el gol del triunfo, pero todo queda malogrado al producirse fuera de juego de un delantero. Y el empate a un gol es el final de un entretenido encuentro en que acaso mereció ganar el Avila, pues pese a las obligadas ausencias de varios de sus titulares, los actuantes pusieron el mayor interés en alcanzar la victoria frente al

Otro punto que se va de Don Benito

Hace falta una operación de urgencia

Mérida.—(De nuestro corresponsal, MAXIMO MUÑOZ).

Don Benito, 1 (Chicote). Mérida Industrial, 1 (Emilio).

Mérida Industrial: Borrás; Infantes, Mangas, Ardila; Corona, Merino; Macías, Ramoncito, Mengual, Emilio y Aniceto.

Don Benito: Pintor; Noñi, León, Vera; Parejo, Molano; Chicote, Salamanca, Mauriño, De la Hoz y Artiaga.

Arbitro: Prieto Sánchez, técnicamente deficiente.

El Don Benito ha visto esta tarde engrosada su cuenta en negativos, por el punto que, con toda justicia, se llevó el Mérida Industrial.

El flemón que padece el equipo local está a punto de reventar y lo malo de ello es que al expandirse, pueda manchar el brillante y limpio historial del Club.

La Directiva tendrá que ordenar una intervención de urgencia que sane el cuerpo maltrecho del Club y si en la operación algún miembro tiene que sangrar, que sangre; lo que no puede hacerse es aguantar estoicos, viendo cómo el mal va aumentando para acabar en lo irremediable: «el descenso».

Yo creo en la buena voluntad del señor Cerezo, pero como ya dije en otra ocasión no sólo es voluntad lo que hace falta para salir del trance; hay otras muchas cosas, tales como decisión, audacia, y sobre todo, suerte y está demostrado que por estas latitudes al señor Cerezo no le acompaña la fortuna.

Bien es cierto que las lesiones se ceban en el equipo, que se tienen los hombres contados (profesionales se entiende), pero lo que no puede hacerse es salir al campo con hombres en malas condiciones físicas que, a la primera fricción, acusan el recrudecimiento de su mal. Ayer vimos como

Noñi, al primer choque, quedó fuera de combate; después Mauriño se arrastró por el césped, en un lastimoso estado de impotencia que llegó al máximo cuando desperdició una de las más claras ocasiones de gol que pueden darse; con dos defensores en el suelo y sólo ante la puerta no solamente falló el disparo sino que perdió estúpidamente el balón por imposibilidad física de moverse.

Y lo más deprimente del caso es que los muchachos luchan y se baten pero no puede ser, no hay conjunción, ni entendimiento.

Del partido lo más destacable fue el ambiente creado por la fuerte masa de seguidores emeritenses que animaban a sus jóvenes promesas y alentaban a sus veteranos; puede decirse, en verdad, que el poquito fútbol trazado esta tarde por el césped del Estadio Municipal partió del bando de Lozano; gracias a que encontró enfrente a un buen meta, que solo tuvo, no un fallo sino un excesivo temor a la facilidad rematadora de los delanteros contrarios y se encastilló en puerta, esperando el balón de la cabeza de algún contrario. La jugada estuvo bien pensada pero fallaron los delanteros y defensores el remate y despeje, y la pelota fue a los pies de Emilio que, oportuno, le batió, consiguiendo anular la ventaja conseguida por el pundonoroso Chicote momentos antes.

LOZANO: Le satisface el empate, pero cree merecieron ganar; nosotros, dice, fuimos mejores técnicamente y si no se logró ganar fue por la falta de decisión en el área, pues ocasiones tuvimos. No encuentra tan mal al Don Benito, enemigo correoso, pero bajo un impacto moral que les atenaza.

CEREZO: Sigo igual que el primer día, no puedo sacar nunca el equipo completo y así no se puede.

CAMPO DE DEPORTES DE LA
EMPRESA NACIONAL
CALVO SOTELO

El domingo, 5 de febrero de 1967

A LAS 3 DE LA TARDE

CAMPEONATO DE LIGA

TERCERA DIVISION (GRUPO XV)

At. C. Sotelo - Plasencia

A LAS 4'45 DE LA TARDE

Campeonato de Liga-II División-Grupo I

Racing de El Ferrol
Calvo Sotelo C. F.

VENTA DE LOCALIDADES:

En PUERTOLLANO: A partir de las seis de la tarde del sábado, en las taquillas de los bares Macías y «El Ruedo».

El domingo: A partir de las diez de la mañana, en los mismos sitios. En el campo de fútbol, dos horas antes del comienzo del encuentro.

En CIUDAD REAL: En el «Bar La Campana» desde el viernes por la tarde.

Los socios tendrán acceso con los recibos del mes de febrero.

Atlético Calvo Sotelo que ha demostrado ser un buen equipo, con juventud en sus líneas y poseedores de un buen toque de balón. Además, el partido se ha jugado correctamente y el detalle es de los que merecen siempre señalarse.